

国保

五割から三割へ
世帯主の

療養給付変わらる

世帯主が病気になった時、今まで療養費の五割を支払つていましたが、これからは三割の支払いによることになります。

例えば、療養費が一万円かかるとすれば三千円を病院に支払えばよいのです。また助産費として五百円給付していましたが、これが二千円になりました。この実施は昭和三十七年十二月一日からです。

健康診断があります

7月にやらなかつた人

一月下旬、矢幡の火災に際して太田分教室消防隊は、立派な働きをしました。この行為に消防庁長官表彰と県知事の感謝状があり、9月29日東中学校庭で県消防防災課長による伝達式が挙行されました。

消防長官の表彰伝達

して行こうとする傾向があります。この除草剤の適正な使用法等の普及徹底を図るために講習会を開催しますから誰でも、御自由に聴講してください。

10月18日(木)
午前10時から約2時間
麻生町公民館で
講師には黒沢技師を予定しております。

除草剤の講習会

10月18日公民館で

最近、社会事情の移り変わりとともに、農家構成人員の減少のため、農家労働力が不足しています。

このため農作業には省力栽培が強調されています。このひとつの方針として、除草剤を使用して労働力を軽減

ます。世帯主が病気になった時、今まで療養費の五割を支払つていましたが、これからは三割の支払いによることになります。

例えば、療養費が一万円かかるとすれば三千円を病院に支払えばよいのです。また助産費として五百円給付していましたが、これが二千円になりました。この実施は昭和三十七年十二月一日からです。

去る七月に健康診断をしました。その時診断に来なかつた人の為にもう一度、次のように健康診断をしますから必ずおでかけ下さい。

該当者は昭和22年4月1日以前の出生者で在学者や勤め人は除かれます。

この回にまた来ない人には、あとで潮来保健所に行つてもらつて診断を受けていただきま

す。

運用再開10周年を迎えた簡易保険新加入運動

麻生郵便局長 村田影彦

簡易保険と郵便年金の積立金の自主的な運営が再開されましてから10年を迎えるました。

そして、本年8月末現在では1兆円に及ぶほどの積立金になつています。

このうち、地方公共団体の公共施設の建設には3727億円を融資して地方還元を行ない、公共の福祉に寄与しております。

この3727億円のうち、麻生町でも

1,910万円の融資を受け、小・中学校の新改築や道路の改修や公営住宅の建設や漁港防災工事等の事業をしているのです。

このことは、ご加入者の皆様からお預りした保険料が、間接的に再び皆様のお手元へもどつてきることになるのです。

しかしながら、本年度以降の集中満期(同一時期に保険契約が満期になり保険金を支払うこと)に伴つて、受持件数保険料等が急激に減少いたしますので、今後の新規運用原資も大巾な減少が予測され、ひいては地方公共団体融資にも大きな影響を及ぼす結果ともなります。

このため郵便局では、運用再開10周年を記念して、10月1日から簡易保険の新加入運動を実施しております。

この運動を成功させることは私たちの町がいつそう豊かに住みよくなるのです。皆様には、この事情賢察くださつて、旧に倍して御協力を賜りますようお願い申上げます。

お預かりした保険料はこんなに役立つている

日本国有鉄道	430億円	日本電信電話公社	92億円
日本放送協会	63	帝都高速度交通営団	50
中小企業金融公庫	394	国民金融公庫	2970
商工組合中央金庫	134	地方公共団体	3,723
日本住宅公團	416	住宅金融公庫	603
日本道路公團	65	首都高速道路公團	40
電源開発株式会社	288	農林漁業金融公庫	543
北海道東北開発公庫	50	その他	1,815
計	9,000		

(簡保、郵便年金、運用再会10周年記念)

農家の方々は秋のいそがしい最中で、この収穫期になると、例年取締の眼をのがれた密通酒が目立つて多くなります。いうまでもなく、お酒は税務署の許可がないと造ることはできません。農家には、まだ自家用と称して、自分の米をお酒にする習慣、つまり「自分の米を酒にできまつ」という話です。

農家の方々は秋のいそがしい最中で、この収穫期になると、例年取締の眼をのがれた密通酒が目立つて多くなります。いうまでもなく、お酒は税務署の許可がないと造ることはできません。農家には、まだ自家用と称して、自分の米をお酒にする習慣、つまり「自分の米を酒にできまつ」という話です。

密造酒

造らない・飲まない・所持しない

そしてこの因習による全国の中で、この収穫期になると、例年取締の眼をのがれた密通酒が目立つて多くなります。いうまでもなく、お酒は税務署の許可がないと造ることはできません。農家には、まだ自家用と称して、自分の米をお酒にする習慣、つまり「自分の米を酒にできまつ」という話です。

ことしも赤い羽根に御協力ををお願いします

対に返してもらえないといふおそれから、荒し作りなど好ましくない事態が、数多く発生しています。そこで、これを解決するのに農地の協同組織である農協の機能を活用し、農協が間に入つて、農地などの売り渡し、または農地などの貸付の信託を行なうというのが農地信託

格な要件を設け、その要件に満たない場合は、農地などの権利取得を認めることにしています。

農地法の一部が改正された

の所有権を

つまり、売り渡し信託の場合農協が農地などの所有権を取得して、それから適当な買手をみつけて売り渡す。そして、農協は買受人から売り渡し代金を受け取つて、その中から手数料を差し引いた残額を委託者に支払うわけです。この場合の信託期間は、六年以上となつていますが、貸し付け期間がくわしくない事態が、数多く発生しています。そこで、これを解決するのに農地の協同組織である農協の機能を活用し、農協が間に入つて、農地などの売り渡し、または農地などの貸付の信託を行なうというのが農地信託

格な要件を設け、その要件に満たない場合は、農地などの権利取得を認めることにしています。

信託事業

小作地の所有や小作地の上位などが、農地法で既びしく制限されているため、ひとたび農地を貸そものなら絶対になつて、主として自家労働により耕作できると認められる場合には、農地を何町歩買つても、あるいは、借りてもさしつかえなくなりました。ここにいう「主として」とは、耕作に必要な労働力の過半を占めることがあります。

改正になつて、主として自家労働により耕作できると認められる場合には、農地を何町歩買つても、あるいは、借りてもさしつかえなくなりました。ここにいう「主として」とは、耕作に必要な労働力の過半を占めることがあります。

改正になつて、主として自家労働により耕作できると認められる場合には、農地を何町歩買つても、あるいは、借りてもさしつかえなくなりました。ここにいう「主として」とは、耕作に必要な労働力の過半を占めることがあります。

改正になつて、主として自家労働により耕作できると認められる場合には、農地を何町歩買つても、あるいは、借りてもさしつかえなくなりました。ここにいう「主として」とは、耕作に必要な労働力の過半を占めることがあります。

ふたつ取つてはだめ
新入児童のリンゴとり

各校の運動会は盛大に終りました。

ガッチリママさん
家計簿記帳運動(1日~30日)